

## «Mit Köpfchen durch die Wand!»

Liebe

Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder,  
Supporterinnen und Supporter & Sponsoren,  
Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter,  
Unihockeyfreunde

«Mit Köpfchen durch die Wand!» - so taufte der ehemalige und legendäre Eishockeytrainer und Teammanager des HC Davos – Arno del Curto – seine Biografie. Passender Titel aber genauso auch für den Rückblick auf den Weg des UHC Pfannenstiels in den vergangenen Monaten.

Nach der für einige Teams brutalen, definitiven Absage der Meisterschaft 2020/21, standen dem Verein auf die jetzige Saison einige Veränderungen gegenüber. Im Mai 2021 haben wir die «Pfannschmiede» gestartet, nachdem im Januar unser neues Leitbild für den UHC Pfannenstiel in Kraft getreten ist. Zwei Elemente die kurz- und mittelfristig das Geschehen im Verein spürbar entwickeln sollen. Und zu alledem schwirrte die allbekannte, schwierige Rahmensituation in allen Planungen latent mit.

«Pfannschmiede» bedeutet, dass die Junioren ab der D-Stufe, nebst den normalen Mannschaftstrainings, in den Genuss von weiteren Zusatztrainings kommen. Analog der Phase in der Saison 20/21, als der Körperkontakt verboten worden ist und nur Skills trainiert wurden, können die Kids in den Techniktrainings an ihren Fähigkeiten feilen.

Doch damit dies gelingen konnte, mussten die Sportkommissionsmitglieder einige Wände mit geschicktem Köpfchen durchschlagen. Die prekäre Situation rund um die Hallenkapazitäten ist stets die Gleiche und nur dank dem Einsatz einiger Weniger, konnten auch die personellen Ressourcen gestellt werden.

Diese Sturheit der guten Sache gegenüber, musste auch bei anderen organisatorischen Angelegenheiten immer wieder angewendet werden. So dass im Endeffekt gleichwohl die bestmögliche Lösung für möglichst viele Mitglieder\*innen gefunden werden kann. Diese Lösung ist es, welche der Vorstand mittels Entschlossenheit, Ausdauer, Disziplin oder wie AdC es eben nennt; «mit Köpfchen durch die Wand» immer für unseren UHC Pfannenstiel zu finden versucht.

In diesem Sinne geht auch ein grosser Dank an alle Supporter\*innen, Sponsoren und weiteren Personen im Umfeld des UHC Pfannenstiels, welche mit ihrem unermüdlichen Einsatz das Fundament für unsere Lösungen stellen. Denn ohne Fundament können auch keine eingeschlagenen Wände wiederaufgebaut werden!

Im Namen des Vorstandes wünsche ich dir wunderschöne Festtage mit deinen Liebsten und dass auch du deine Wünsche im kommenden Jahr mit viel Köpfchen durch die teils unnötigen Wände erfüllen darfst.

Herzliche Grüsse



Renato Studer  
UHC Pfannenstiel Egg-Maur-Oetwil am See  
Präsident

